

Hay más candidatos en Guaymas

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 04 de Octubre de 2011 17:42

GUAYMAS, Son.- Creo que el diputado federal José Luis León Perea verá completados los 40 millones que su trabajo legislativo en la Cámara baja, permitió etiquetar para darle, por fin, una manita de gato al bulevar Beltrones, de San Carlos.

La obra alcanza un 70% dice el director del Centro Sonora de la SCT, Luis Serrato, pero la buena nueva adicional es la extensión del contrato que remodela la muy bella vía, pues había 32 millones de pesos y se añaden 6 más para la ruta que en noviembre deben entregarla con nueva carpeta asfáltica y señalamientos, y aclara Serrato que incluirá el distribuidor vial del entronque con la carretera internacional hoy complicado, así que la precaución no está de más.

Servido, supongo, diputado León Perea, pues ahora solo faltarían 2 millones para completar los 40 y eso se gasta hasta en gasolina. A menos que los 6 nuevos sean de otra partida y nos lo explique luego, cuando regrese de la capital, de donde el pasado viernes voló a Sonora en el mismo avión que tomó su amigo, el senador Manlio Fabio Beltrones.

Por supuesto, su discreción le impide divulgar el tema de su charla constantemente interrumpida por otros diputados del pasado reciente, por lo cual no pude confirmar si, como lo platicaba una leída columnista del DF, el senador le había dado su apoyo para ser el candidato priísta a la alcaldía de Guaymas el año entrante.

Que se sepa, la habilidad y sapiencia política de Otto Claussen lo hace el perfecto candidato tricolor, pero en política no hay nada escrito. Ya ve usted la ventaja que le lleva el copetón Peña Nieto al paisano en las encuestas, solo comparable a la que Beltrones le lleva en capacidad y talento.

Pero Otto y León no son todos. Ayer me explicaban que Claudia Pavlovich abrió el abanico el jueves, cuando tomó protesta del comité guaymense tricolor que encabeza Susana Corella y como responsable de juntar al rebaño, convocó a todos, llamando a la unidad sin la cual es imposible el triunfo.

La logra, previa labor de sus enviados que discretos, charlaron con militancia "bocabajeada" por la secuencia de la soberbia color rojo del ayer, y de su propio discurso, donde aclara que

Hay más candidatos en Guaymas

Escrito por Agustín Rodríguez L.

Martes 04 de Octubre de 2011 17:42

no hay favoritismo hacia algún suspirante a la alcaldía y advierte, pueden surgir otros que tienen legítima aspiración y ella será respetuosa de lo que resuelva el consejo de tres colores.

Ciertamente, esto refleja el criterio de Claudia, abierto, decidido a impulsar manifestaciones que enriquezcan al partido. Por eso lo hace fuerte y en Sonora lo vuelve la opción obvia para lo que sigue, tras el fracaso estruendoso del 2009 inducido por la soberbia.

Si quiere nombres para lo del 2012, qué le parecen éstos: Pedro Romano Terrazas, Germán Uribe Corona, Marcos Ulloa, Antonio Astiazarán, Manuel Villegas, Susana Corella y hasta Carlos Zataráin. Los primeros tres estuvieron en el Consejo Político estatal del PRI el sábado y protestar como miembros probó la nueva tendencia de sumar, no restar como ha sido en los últimos años.

Aguilar, sigue al frente

Hace días, Manuel Aguilar me señalaba convencido que su intención de ayudar a Guaymas incluía buscar la alcaldía y ponerse a trabajar en rezagos existentes, pero su intención es muy distante a la de tomar el poder por el poder mismo. Tras hablar del tema como guaymense adoptivo que desea una mejor ciudad para todos, dijo que haría mucho trabajo, pero puntualizó dos cosas:

Sabe que el actual panismo en el mando tiene conflictos cuya solución urge, para no enfrentarlo con la sociedad; y dos, que él tiene que convencer a la gente no solo de considerarlo apto para el cargo, sino de darle su apoyo para llegar con el concurso de todos, o no le saldrán las cifras y entonces, podría hacerse a un lado para dejar caminar al mejor posicionado.

No es obsesión pues. El ex banquero y hoy próspero industrial de la pesca y líder de pescadores, es maduro en su razonamiento, lo cual deja abierto el abanico panista que, al tocar otros nombres, no ocurre lo mismo, caso del secretario del Ayuntamiento Alonso Arriola, quien convertido en el "short stop" de la administración municipal agrega el canto de las sirenas que le endulza el oído y sigue necio en ser candidato, "cueste lo que cueste". Costaría muy caro. Verá pregúntele al tesorero. (Tomada de EXPRESO)

Hay más candidatos en Guaymas

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 04 de Octubre de 2011 17:42
